

Proyecto Refuerzo Suroccidental



Astrid Álvarez junto a los representantes del resguardo indígena Suratena. Los acompañan Fredy Zuleta, Johanna Perilla, Daniel Durán y Rodrigo Hernández, gerente del proyecto

El proyecto Refuerzo Suroccidental en diálogo con sus comunidades

El 2 de mayo, Astrid Álvarez presidente del Grupo Energía Bogotá, recibió a Marco Fidel Guasarave, gobernador indígena del resguardo Suratena (Marsella, Risaralda), en un espacio de relacionamiento genuino. Así mismo, junto con nuestra filial TGI, se abordaron temas sociales, poniendo como prioridad la confianza, el respeto y el cuidado por su cultura y lugares naturales sagrados. Además, en una mesa de trabajo colectivo se habló la inversión social en el territorio.



Grupo **Energía Bogotá**

Convirtiendo energía
en buenas acciones